



に出ることができました。

最初のうちは、数百メー

トル程度の散歩から始ま

り徐々に長くなり今では、

1日約7km程度、歩数で

は1万歩を超える運動を

するまでになりました。

健康管理のため毎日、

血圧・心拍・体温を測り

パソコンで管理していま

す。

「平成23年から歩き

始めて令和6年7月時点

で総歩数は、6200万

歩を超みました。」

現在は、ほぼ毎日、畠

仕事で体を動かすことが

多く、健康管理にもなっ

ている様です。

移動手段も近くは、徒

歩・自転車で移動し、少

しでも運動量を増やす努

めもしています。

食事については、ほぼ

毎日同じ時間に朝食・昼

食・夕食を頂く習慣にな

り、栄養バランスの取れ

た食事を頂いています。

「妻に感謝しています。」

日々の健康管理をおろ

そかにすると、さまざま

なリスクを抱えることに

成りかねません。

不健康な生活を続けて

いると三大疾病（癌・心

筋梗塞・脳卒中）のリス

クが高まると言われてい

ます。

日本は、人生100年

時代と言われるほどの長

寿社会です。

安全で安心して豊かな

老後生活を送るために、

しっかりと健康管理に個

人個人が取り組むことが

大切だと思います。

運動は特に大切です。

運動をする事で適度な疲

労感があり質の良い睡眠

がとれているように思い

ます。

健康になつてからは、

歩歩歩歩歩歩歩歩歩歩

歩歩歩歩歩歩歩歩歩歩

歩歩歩歩歩歩歩歩歩歩

歩歩歩歩歩歩歩歩歩歩

歩歩歩歩歩歩歩歩歩歩

歩歩歩歩歩歩歩歩歩歩

歩歩歩歩歩歩歩歩歩歩

歩歩歩歩歩歩歩歩歩歩

歩歩歩歩歩歩歩歩歩歩

好きなゴルフなど楽しん

でいます。

平津学区の散歩好き爺さ

んより



### ベジ・ファーストとは

ベジ・ファーストは、食事の時に野菜（ベジ）を最初（ファースト）に食べることです。最初に野菜を食べることで血糖値の上昇を緩やかにし、糖尿病や肥満の予防に役立つります。

「ベジ・ファースト OKAYAMA」



### もち麦健康効果



もち麦には、2種類の

食物繊維（不溶性と水溶

性）、タンパク質、ビタミンやミネラルなどの栄

養素がバランスよく含ま

れています。そして低G

I値食品です。GI値は

食品摂取後の血糖値の上

昇度合いを示す指標で、

急激な上昇を防ぎ、糖値

の安定を促します。

モ類などは糖質が多いの

で、タンパク質のおかずの後に食べます。甘く味付けされている野菜もおかげ後です。ただし、最初に野菜を食べると、他のおかずが食べられなくなる場合は、タンパク質のおかずを優先してくださいださい。

さらに、ある老人ホー

ムで便秘気味の後期高齢者に5か月間、もち麦ご

はん（白米にもち麦を混

ぜたもの）を摂らせたと

ころ、排便回数が増加し、下剤の使用頻度が減った

そうです。しかも、便秘

ではない人の排便には影

響がなかつたことから、

もち麦ごはんは後期高齢者の便秘の管理に有効で

あると結論付けています。

このように、もち麦には

様々な健康効果が期待さ

れることが報告されてい

ます。ただし、効果を実

感するためには、継続し

て摂取することが重要で

す。

2杯の水を飲んでおく。

②外出中は、冷水を携帯

し、一定の間隔で摂取す

る。

③帰宅後に多量の（のど

の渴きがおさまっても）

水分を摂取することが大

切です。

★自宅では、体温を上昇

させないため、①水で濡

らしたタオルで定期的に

汗を拭きとる（気化熱の

利用）。②ゆつたりした

下着・衣服を着て、③扇

風機や団扇で皮膚に接し

て暖かくなつた空気を移

動させることが大切です。

★外出時の水分摂取は、

①外出前にコップ1杯（



### 熱中症予防のポイント



「お知らせ

11月23日（土・勤労感謝の日）平津小学校において、健

康づくりイベントとウォーキングの開催を予定しています。